

Nachwahl Bundessektion Ingenieurkonsulenten

Herr Dipl.-Ing. Gustav Spener hat am 16.2.2021 seinen Rücktritt vom Mandat als Delegierter in die Bundessektion Ingenieurkonsulenten der Bundeskammer der Ziviltechniker erklärt.

Da auf dem Wahlvorschlag „Wackenreuther“, dem Herr Dipl.-Ing. Gustav Spener angehörte, die Liste der Wahlwerber für die Bundessektion Ingenieurkonsulenten erschöpft ist, wurde Herr Dipl.-Ing. Helmut Wackenreuther als Zustellungsbevollmächtigter ersucht, einen Ergänzungsvorschlag zu erstatten.

Herr Dipl.-Ing. Wackenreuther hat am 18.2.2021 einen Ergänzungsvorschlag, lautend auf **Dipl.-Ing. Herbert Mühlburger, Ing.Kons. f. Softwareentwicklung-Wirtschaft**, eingebracht.

Gemäß § 78 Abs. 1 Ziviltechnikergesetz 2019 hat der Kammervorstand mit Beschluss vom 22.2.2021 das erledigte Mandat nach dem Ergänzungsvorschlag durch Kooptation besetzt.

22. Februar 2021

Kundgemacht auf der Website der Kammer der ZiviltechnikerInnen für Steiermark und Kärnten